

Tidjane Thiam veut devenir Suisse (31 mai 2019) Finews.com

Tidjane Thiam, directeur de la deuxième banque suisse, souhaite acquérir la nationalité suisse.

Avec Credit Suisse, il souhaite également participer activement à la consolidation en cours du secteur bancaire.

Tidjane Thiam, PDG de Credit Suisse, est citoyen français et ivoirien. Après trois ans à la tête de la deuxième banque suisse, il souhaite désormais devenir suisse. Interrogé sur son souhait de devenir suisse lors d'une interview accordée à L'Agefi (accès payant), il a répondu : « Je le souhaite, dès que les conditions préalables nécessaires seront réunies. »

Tidjane Thiam a déclaré parler assez bien l'allemand, mais pas encore la langue locale, le suisse allemand. Il a même commencé à comprendre de mieux en mieux cette langue courante.

Non aux acquisitions transfrontalières

Le directeur de Credit Suisse a également fait une déclaration concernant les fusions transfrontalières avec des banques concurrentes : « Nous sommes sceptiques quant aux fusions et acquisitions internationales transfrontalières. » En revanche, la banque était ouverte à une consolidation nationale, sur les marchés où elle était déjà présente.

Il a ajouté que Credit Suisse était également disposé à coopérer avec les banques, sans les racheter, par exemple en leur fournissant son système et ses plateformes informatiques de conformité. L'entreprise zurichoise a dû dépenser environ 15 milliards de francs suisses (15 milliards de dollars) sur une période de dix ans en raison de problèmes de conformité antérieurs.